



EXPTE. D 364

109-10



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

RESUELVE :

RECONOCER Y DESTACAR la labor profesional y solidaria del equipo de médicos del Hospital de Pediatría Juan P. Garrahan que en forma conjunta con los médicos de la Unidad de Transplante Cardíaco del Hospital Clínico de la Universidad Católica de Chile, realizaron con éxito la operación y colocación de un corazón artificial -trasladado desde Argentina- al niño chileno Felipe Cruzat.-

ALBERTO AGUSTIN DELGADO
Diputado Provincial
Bloque Frente para la Victoria - PJ
www.albertodelgado.com.ar



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por fin **RECONOCER Y DESTACAR** la labor profesional y solidaria del equipo de médicos del Hospital de Pediatría Juan P. Garrahan que en forma conjunta con los médicos de la Unidad de Transplante Cardíaco del Hospital Clínico de la Universidad Católica de Chile, realizaron con éxito la operación y colocación de un corazón artificial -trasladado desde Argentina- al niño chileno Felipe Cruzat.-

Felipe necesita desde hace dos meses un transplante de corazón porque sufre una enfermedad cardíaca irreversible. El miércoles de la semana pasada fue sometido a una cirugía para ayudar a bombear su sangre.

La operación de doce (12) horas de duración fue calificada de exitosa y el aparato de tecnología alemana llevado desde nuestro país permitirá a Felipe recuperarse de fallas renales, hepáticas y respiratorias que había presentado en los últimos días.- Comienza para este niño un proceso de recuperación progresiva.-

La intervención es la primera que se realiza en Chile a un menor de edad, donde se conecta a las principales arterias el corazón artificial que suple la asistencia ventricular del vital órgano.- Resaltar la importancia del equipo médico del Hospital de Pediatría Juan P. Garrahan es fundamental por la experiencia que adquirieron en nuestro país a través de más de diez operaciones de este tipo

Según un estudio dado a conocer por la Corporación del Trasplante el vecino país de Chile cuenta con la tasa de donación de órganos más baja en la última década, estimando que sólo hay ocho donantes por cada millón de habitantes en ese país.-

En épocas como la presente en donde la pérdida de valores es frecuente, gestos de solidaridad de profesionales de la salud más allá de las fronteras y el encuentro de dos países vecinos para salvar una vida merecen ser considerados y resaltados, por ello solicito a los Señores Legisladores acompañen con su voto este Proyecto de Resolución.

ALBERTO AGUSTIN DELGADO
Diputado Provincial
Bloque Frente para la Victoria - PJ
www.albertodelgado.com.ar